



- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

# いっぼんぎ

## 「おはなしの雫」による読み聞かせ

6月7日(火)、盛岡教育事務所主催の「おはなしの風キャラバン事業」



がありました。今年度は「おはなしの雫」の方が来校し、1年生から3年生の子どもたちに4つから5つの絵本や紙芝居の読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは臨場感あふれる語りに釘付けになっていました。読み聞かせの後は、一人一人が感謝のメッセージを書いて、「おはなしの雫」の方々に届けました。

## 大型紙芝居～お山が燃えている～

6月13日(月)、4年生の子どもたちを対象に古文書解読研究所の代表 藤沢 昭子さんらによる、大型紙芝居「お山が燃えている」のお話をお聞きする会がありました。この紙芝居は昨年度から本校の子どもたちに上演されているものです。



タイトルは紙芝居としていますが、畳1畳ほどの大きさのベニヤ板に布や和紙を貼って仕上げた大掛かりな紙芝居です。

1686年の2月に起こった岩手山の噴火の様子が書かれてある資料を基に作成したとのことで、火山噴火の知識がまだ十分でない当時の住民が大変な思いをしたことをダイナミックに伝えていただきました。お話の後は、写真のように、実際に芝居道具に触れたり、藤沢さんに質問したりする時間をたっぷり設け、4年生にとっては防災教育につながる活動となりました。



## あいさつ運動

6月14日(火)から17日(金)まで児童会執行部の子どもたちが朝、昇降口前であいさつ運動を行いました。写真のように「おおきなあ



児童会執行部の子どもたち

いさつありがとう！」のカードを持って登校してくる仲間一人一人の名前を呼んで挨拶をしました。執行部の子どもたちが学校の仲間全員の名前を呼ぶことができるので、仲間意識が高いと感心しています。

さらに昼の放送では、明るい挨拶が出来ていた友達を紹介して、全体の挨拶を高めようとしています。

これを機会にご家庭でも、「おはよう」「いただきます」「ごちそうさまでした」「行ってきます」などお子様が元気に挨拶をしたときに、大いに認めていただければと思います。

### お願い（校内ロードレース大会の持ち物等について）

6月22日(水)に校内ロードレース大会が行われます。気温が高くなることが予想されますので、熱中症対策として、塩分補給のため**水筒の中身をスポーツドリンクとしてもよいです**。また、子どもたちが走り終えた後に**汗を拭きとるためのタオルを持たせていただきますようお願いいたします**。

2年間行っていない大会ですので、なかなか思うように走れない子どもたちもあろうかと思えます。あたたかい声援をお願いいたします。なお、休憩場所にいる子どもたちへの声掛けはご遠慮くださるようお願いいたします。